



Auch in diesem Jahr war Dr. Thull als Mitglied der Gesellschaft wieder Teilnehmer des großen internationalen Jahreskongresses der Fachgesellschaft amerikanischen orthopädischen Fußchirurgen (American Orthopaedic Foot & Ankle Society), der vom 12. bis 15.09.2019 in Chicago stattfand.

Die Gesellschaft feiert dieses Jahr ihr 50-jähriges Bestehen.

Hier konnte sich Dr. Thull weiterhin mit neuesten Erkenntnissen, Entwicklungen und Techniken auf dem Gebiet der Fußorthopädie und Fußchirurgie vertraut machen.

Neueste wissenschaftliche Forschungsergebnisse und Behandlungsmethoden werden laufend und kontinuierlich im Fußzentrum Köln umgesetzt.